

Rawson, Chubut - 21 de enero de 2025.-

CAFACH destaca las gestiones del Gobernador para la creación de la Zona Franca en Trelew

Desde la Cámara de Flota Amarilla del Chubut (CAFACH) expresamos nuestro reconocimiento a las gestiones realizadas por el Sr. Gobernador de la Provincia, Lic. Ignacio Agustín Torres, para obtener la designación de Sub Zona Franca en el Parque Industrial de Trelew.

En un contexto donde la actividad pesquera necesita de manera imperiosa herramientas para ganar competitividad y lograr el incremento de valor agregado en las producciones, la obtención de un marco jurídico que habilita la importación de insumos de producción sin aranceles, la exportación con menor presión fiscal y la implementación de una matriz impositiva que incentiva el trabajo, constituyen factores sumamente beneficiosos para el desarrollo y progreso de la provincia.

Este logro conseguido por el Gobierno del Chubut generará de manera inmediata el aumento de las inversiones necesarias para lograr los objetivos expuestos.

Desde nuestra Cámara celebramos que, por primera vez en muchos años, la política convierta postulados en acciones concretas, y fortalecemos nuestro compromiso y acompañamiento a las medidas que ubican a Chubut en un rol preponderante, en un escenario globalizado que exige a la dirigencia política estar a la altura de las circunstancias.

Confiamos en que el fortalecimiento del sector pesquero a partir de la implementación de la nueva Zona Franca, será la piedra angular para el crecimiento de muchos otros segmentos sobre la cual nuestra actividad derrama, ratificando el compromiso de la Cámara de Flota Amarilla del Chubut con las decisiones políticas pensadas no solamente para un sector, sino para todos los habitantes de la provincia.

Gustavo González
Presidente CAFACH